



## **Caritas Arciprestal de Avilés pone en marcha un Espacio de encuentro, para la integración de las personas en exclusión**

- El proyecto ha contado con la colaboración de la Fundación Saint-Gobain.
- El espacio estará destinado, a mejorar la capacitación de jóvenes desempleados, familias monoparentales y personas migrantes, entre otras.

**Lunes 21 de junio de 2021.**- Esta mañana, ha tenido lugar en Avilés la inauguración y bendición, de un espacio de encuentro de Caritas en el que realizar actividades que mejoren la capacitación de las personas en riesgo de exclusión y proporcionen además un espacio que facilite su integración.

Ubicado en la Avenida de la Constitución 15, el espacio es un proyecto de la Caritas Arciprestal de Avilés en colaboración con la Fundación Saint-Gobain. El apoyo económico de la Fundación al proyecto asciende a 40.000€ y contó con donaciones específicas en materiales<sup>1</sup>.

Al margen de la colaboración en la rehabilitación y acondicionamiento del local, las tres actividades de Saint-Gobain implantadas en Avilés<sup>2</sup>, contribuirán a dinamizar la actividad del espacio de encuentro de Caritas, a través de actividades de voluntariado que ofrecerán a sus equipos. El acto contó con la asistencia del delegado Episcopal de Caritas, Jesús Rodríguez de la Vega, quien realizó la bendición del local, la coordinadora Arciprestal de Avilés, Sonia Artime, Alberto Gabas, director de Saint-Gobain Building Glass en Avilés y con la presencia de la Alcadesa de Avilés, Mariví Monteserín entre otras personas representantes de ambas instituciones.

### Detalles del proyecto

Caritas Avilés destinará el aula, a la realización de diferentes **actividades socioculturales** que mejoren la capacitación personal. El objetivo principal es facilitar la integración social en todas sus dimensiones, laboral, comunitaria, etc. Además, un equipo de personas voluntarias, entre las que estarán los/las empleados/as de la Fábrica de Glass de Saint-Gobain en Avilés, impulsará las **actividades formativas y socioculturales** en un marco de convivencia de identidades y culturas diversas.

Entre las actividades estarán **cursos de castellano**, con una metodología alternativa debido a que muchos de los beneficiarios del proyecto carecen de un nivel de alfabetización básico en sus países de origen, **cursos de Informática para la alfabetización digital básica** centrados en

---

<sup>1</sup> Saint-Gobain BUILDING GLASS, la Actividad Vidrio para Construcción que cuenta con un centro de producción en Avilés, ha donado dobles acristalamientos CLIMALIT PLUS® para la fachada que ofrecerán confort y seguridad a los usuarios del espacio al integrar en su composición PLANISTAR® ONE, un vidrio con capa "made in Avilés" con prestaciones reforzadas de aislamiento térmico y control solar, y STADIP® y también, ha donado la mampara de vidrio de seguridad STADIP PROTECT® que delimita el espacio formativo en el interior, además de sistemas de tabiquería y soluciones fonoabsorbentes para el techo de placa de yeso laminado y aislamiento, donadas por las Actividades Saint-Gobain PLACO y Saint-Gobain ISOVER.

<sup>2</sup> Es decir, Saint-Gobain Building Glass (vidrio Construcción), Saint-Gobain Sekurit (Vidrio Automoción) y el AR&DC (I+D)

la práctica, **programa de visitas culturales** ayuden a conocer de primera mano la realidad social, cultural y política de la ciudad y disfrutar de las posibilidades culturales que ofrece, **talleres de lectura compartida** dirigida a personas que están aprendiendo castellano y a participantes que desean compartir un espacio relacional intercultural, entre otros. También habrá un aula informática.

Cabe destacar que el espacio pretende ser un sitio para el encuentro entre personas voluntarias, trabajadoras y migrantes en torno a diferentes actividades para intercambiar experiencias, conocernos y conversar.

#### CÁRITAS ARCIPRESTAL DE AVILÉS

Durante el año 2020 Cáritas Arciprestal de Avilés acompañó desde sus Cáritas Parroquiales y Arciprestal a un total de **1792 personas** que conviven en una totalidad de **757 hogares**. En ese mismo año, se acompañaron por primera vez un total de **389 hogares**, es decir del total de hogares que acudieron a los servicios de acogida el **51%** de los mismos lo hicieron por primera vez. Un **28% de los hogares**, son acompañados desde el año **2018 o antes**.

Entre los perfiles de las personas destinatarias destacan, los jóvenes **desempleados** menores de 30 años, las familias monoparentales quienes representan el 43 por ciento de los hogares con menores, en su mayoría sustentadas por **mujeres sin estudios finalizados** y las personas migrantes originarias de países extracomunitarios, con dificultades de integración en la comunidad. El 53% de las familias que acuden por primera vez a Cáritas son inmigrantes.

#### FUNDACIÓN SAINT-GOBAIN

Desde hace más de una década, la Fundación SAINT-GOBAIN apoya proyectos de educación/ formación orientados a la integración de personas en riesgo de exclusión, así como proyectos de construcción, rehabilitación o de mejora de la eficiencia energética de edificios o espacios destinados a este colectivo.

Saint-Gobain desarrolla, fabrica y comercializa materiales y soluciones que forman parte del bienestar de cada uno de nosotros y el futuro de todos. Estos materiales se encuentran presentes en nuestra vida cotidiana: en edificios, transportes, infraestructuras, así como en numerosas aplicaciones en la industria. Nos proporcionan confort, altas prestaciones y seguridad, al mismo tiempo que responden a los retos de la construcción sostenible, de la gestión eficiente de los recursos y del cambio climático.

Con cerca de 170.000 empleados y presencia en 70 países, el grupo Saint-Gobain es uno de los 100 mayores grupos industriales del mundo y de las 100 compañías más innovadoras.